
平成２３年度町内会等地区課題（要望）回答書 

 

【町内会等名：常盤町内会】 

 

 

１.市道東通りを児童・生徒の通学時間帯は、スクールゾーンに設定し、中央町方向から 

の車両の進入をとめてほしい、また、歩道を整備していただきたい。 

《回答》（担当：市民サービスグループ、土木グループ） 

平成２２年度につきましても同要望がありましたが、既に室蘭警察署から地域住 

民の生活道路に時間帯を設定しての一方通行規制は困難であるとの回答がありまし 

たので、ご理解をお願いします。 

また、当路線（市道東通）については、北海道に対し道道昇格を強く要望してい 

るところであり、昇格後には拡幅整備をしていただく予定です。 

 

２．常盤町４・５丁目の新興住宅地にある拡幅予定地を早期に整備してほしい。また、 

街路灯の増設をお願いしたい。 

《回答》（担当：土木グループ） 

当路線（市道東通）については、北海道に対し道道昇格を強く要望しているとこ 

ろであり、昇格後には拡幅整備をしていただく予定です。 

街路灯については、昨年度設置しました。 

 

３．常盤町２・４丁目の排水溝と路面の整備をお願いしたい。 

《回答》（担当：土木グループ） 

本年度から排水の調査を実施し、対策について検討します。 

 

４．柏木人道橋の取り付け部の段差解消とさび止めをお願いしたい。 

《回答》（担当：土木グループ） 

橋梁取り付け部の段差については、舗装の摺りつけ等で勾配修正を行いました。 

また、橋桁部のさび止め等の補修については、現在、市内全ての橋梁の点検を進 

めている段階であり、点検後、策定する橋梁の長寿命化修繕計画に基づき、順次橋 

梁の補修または改修を進めていく予定ですので、ご了承願います。 

 

 

 

 

 



５．市道東通から常盤通に抜ける道路（常盤町２丁目７番地→５番地）にかけてのカー 

ブにミラーを設置してほしい。 

《回答》（担当：市民サービスグループ） 

市として現地確認を行いましたが、地域住民がカーブ手前で減速をして目視によ 

る安全確認をすることにより、危険は防げるとの判断となり、カーブミラーは設置 

しませんが、「スピードダウン」などの啓発看板の提供はいたしますので、必要であ 

れば申し出をお願いします。 

 

６．常盤町４丁目１８番地（山沿）の市道路肩の土砂と雑草の除去をお願いしたい。 

《回答》（担当：土木グループ） 

今年度、実施しました。 

 

 

 

※地震や津波に関する課題（要望）については、登別市連合町内会・登別市社会福祉協 

 議会・市で構成する『登別市震災対応市民連絡会議』において、避難伝達や避難場所 

の検討に当たっての意見として集約の上、後日、回答させていただくことを申し添え 

ます。 


